

COLOMBIA

## El peso colombiano entre las monedas más revaluadas de Latinoamérica: así le fue en el mes de enero

Aunque en los primeros días de febrero el dólar nuevamente se ha encarecido, sus valores durante el pasado mes hicieron que la moneda nacional destacara entre sus pares en la región

Por **Mateo Medina**  
7 de Febrero de 2023



Colombia fue una de las monedas más revaluadas de Latinoamérica durante enero. Infobae: Jesús Aviñés

El **peso colombiano** arrancó la segunda semana de febrero con una considerable depreciación, si se tiene en cuenta que la Tasa Representativa del Mercado (**TRM**) del **dólar** ronda los \$4.800, quiere decir, \$138 más de lo que se registró hace una semana. A pesar de esto, si se evalúan los números que se vieron durante enero, la moneda nacional fue una de las más destacadas de **América Latina**. Solamente **Chile, Costa Rica** y **Brasil** tuvieron un mejor desempeño que la divisa local.



### Precio del dólar cede terreno y cierra en \$4.584,15 en promedio

La decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos (FED) de subir...

[VER NOTA >](#)

Tiene sentido si se tiene en cuenta que el **dólar** llegó a negociarse sobre la línea de los 4.500 pesos durante enero. Fueron varios los factores que mantuvieron un precio bajo de la moneda estadounidense, dentro de los más destacados se resaltan las alzas de las tasas de referencia en los bancos centrales, tanto europeos, como los norteamericanos, así como las cifras de **inflación** y **desempleo**.

La severa fluctuación vista el pasado mes se evidencia en las estadísticas que presenta el **Banco de la República**, donde el precio máximo se vio el 6 de enero, con

LO ÚLTIMO



### Carole Cadwalladr, la periodista británica que puso en jaque a Facebook con el escándalo de Cambridge Analytica

Precio del dólar volvió a superar los \$4.600, pero ha perdido \$146,78 en lo que va de 2023

Cumpleaños de Shakira: Antología de los amores que le robaron el corazón a la artista

La escritora italiana Giovanna Giordano, África, el conflicto de Abisinia y la historia de su abuelo en "Un vuelo mágico"

Precio del dólar volvió a subir: cerró en \$4.548,25, pero ha perdido \$267,99 en lo que va de 2023

presenta el **cauce de la república**, donde el precio máximo se vio el 9 de enero, con una TRM a 4.989,58 pesos, mientras que la más baja se registró el día 27, con una referencia de \$4.531,75, quiere decir: el dólar perdió \$458 en 3 semanas.

No obstante, la buena tendencia se vio interrumpida con llegada de febrero. Este comportamiento no es exclusivo de Colombia, la gran mayoría de divisas de **América Latina** abrieron mercados con tendencias a la baja, principalmente por las preocupaciones e incertidumbres que se siguen suscitando por la **desaceleración**, que en el caso nacional, se vienen evidenciando con las referencias que no bajan, el más claro ejemplo, la cifra de **inflación** presentada por el **DANE**, que para enero fue del 13,25%, la más alta del siglo XXI.



### Colombia confirmó que un globo también sobrevoló su territorio

La Fuerza Aérea colombiana detectó la presencia del objeto volador y procedió a escoltarlo hasta que abandonó el campo...

[VER NOTA >](#)

Datos presentados por *Bloomberg Línea* estiman que con corte al 2 de febrero, las monedas más revaluadas de **América Latina** fueron: peso chileno (9,1%), colón costarricense (5,4%), real brasileño (5,3%), peso colombiano (5%), peso mexicano (4,5%) y el peso uruguayo (2,9%).



Dólar ha recuperado su precio durante febrero, en Colombia y la región. REUTERS/Dado Ruvic

### Febrero arrancó con la recuperación del dólar

Resulta clave hacerle el seguimiento al precio del **dólar** en **Latinoamérica**, pues será la referencia del mercado a nivel internacional. Teniendo en cuenta las muestras de desaceleración en algunas economías, los reportes de los bancos centrales tienen gran incidencia en el comportamiento de las divisas.

Si bien el **peso colombiano** fue de las que más rendimientos tuvo durante enero, en febrero es de las más devaluadas, principalmente por factores internos, el más reciente, la presentación de la cifra de la **inflación**. Según los cálculos y estimaciones de varios análisis internacionales, la moneda nacional ha retrocedido cerca del 1,90%.

De hecho, durante la jornada del 6 de febrero alcanzó a ser la divisa más depreciada de la región, según los analistas y diferentes portales económicos, sumado a la histórica cifra de la inflación, la salida de **Felipe Bayón** de **Ecopetrol**, además de las renunciaciones de funcionarios técnicos del gabinete presidencial, habrían tenido implicaciones en los mercados e inversionistas.

Todo esto quiere decir que durante los próximos meses en el país se seguirán viendo

... pero solo quiere decir que durante los próximos meses en el país se seguirán viendo encarecimientos, aunque se espera que los incrementos no sean tan drásticos como en las últimas jornadas, o al menos es lo que estiman desde Corficolombiana:

“En esa tormenta perfecta lo que hemos tenido es una inflación de alimento muy fuerte (...) “Colombia sigue en una inercia inflacionaria muy importante y lo que vamos a ver en el primer semestre el año es unas cifras quizá más altas, mientras en los otros países empiezan a tener inflaciones más bajas, quizá a Colombia le va a tomar un tiempo más para normalizar las tasas de inflación”, manifestó José Ignacio López, director de investigaciones económicas de Corficolombiana, en entrevista con la FM.

#### TEMAS RELACIONADOS

- Dólar
- Peso Colombiano
- Devaluación
- Latinoamérica
- Divisas
- Colombia-Economía
- Colombia-Noticias

#### MÁS LEIDAS AMÉRICA

### El embarazo de una pareja transgénero en India se hizo viral y le hace frente al estigma

La simpatía que han recibido es excepcional en este país, donde existe un gran prejuicio hacia las personas trans, fuertemente discriminadas incluso por sus propias familias



### David Gilmour y su esposa llamaron antisemita y misógino a Roger Waters; así se defendió el exmiembro de Pink Floyd

Usuarios en redes sociales iniciaron un debate sobre las posturas de los famosos



### Para Mariana Gutiérrez, la Liga MX Femenil es competitiva y pareja

La directora de la Liga MX Femenil no dudó en mencionar que cada día se semestre más parejo el torneo



### Qué es la Nueva Escuela Mexicana y cuales son las posibilidades que trae consigo



### Subsidios en las tarifas de TransMilenio y los buses del SITP en Bogotá: así puede acceder a los beneficios

Tres poblaciones, todas vulnerables, se verán beneficiadas con los subsidios del Sistema de Transporte Público de la ciudad



MAS NOTICIAS

**Intoxicación por consumo de achuras en Berazategui: confirmaron leptospirosis en dos de los afectados**



**La reacción de Stefi Roitman al escuchar por primera vez la canción que le dedicó Ricky Montaner**



**El árbitro argentino Javier Castrilli le ganó un juicio a la Federación de Fútbol de Chile y cobrará una importante indemnización**



**Google presenta "Bard", un nuevo servicio de inteligencia artificial parecido a Chat GPT**



**Fui a buscar terapias alternativas para el cáncer: así me fue**



**Descubrieron en la selva panameña una serpiente de ojos naranja brillantes**



**MUNDO**



**David Gilmour y su esposa llamaron antisemita y misógino a Roger Waters; así se defendió el exmiembro de Pink Floyd**

Qué es la Nueva Escuela Mexicana y cuales son las posibilidades que trae consigo

Alemania, Holanda y Dinamarca anunciaron que enviarán tanques Leopard 1 a Ucrania

La Armada de los Estados Unidos publicó las fotos de los restos recuperados en el océano del globo espía chino

Tres meses después de asumir, Rishi Sunak restauró su gabinete y nombró a un nuevo presidente del Partido Conservador

**INFOBAE AMÉRICA**



**El embarazo de una pareja transgénero en India se hizo viral y le hace frente al estigma**

Qué es la Nueva Escuela Mexicana y cuales son las posibilidades que trae consigo

Alemania, Holanda y Dinamarca anunciaron que enviarán tanques Leopard 1 a Ucrania

La Armada de los Estados Unidos publicó las fotos de los restos recuperados en el océano del globo espía chino

Tres meses después de asumir, Rishi Sunak restauró su gabinete y nombró a un nuevo presidente del Partido Conservador

**ENTRETENIMIENTO**



**Las series que están de moda en Netflix Argentina este día**

El inusual proyecto de un superhéroe de Marvel: inauguró una sala sensorial para cuidar la salud mental en un estadio de la NBA

Estos son los 10 podcast más populares de Spotify Argentina este día

Lista de los 10 videos en YouTube que son tendencia en Argentina este día

Clara Chía desató burlas tras estamparse con un póster mientras caminaba con Piqué: "El karma"

**DEPORTES**



**Para Mariana Gutiérrez, la Liga MX Femenil es competitiva y pareja**

Difundieron una charla telefónica desde la cárcel entre Dani Alves y su esposa

Un artista creó un billete en honor a Dibu Martínez y se hizo viral

Regias se afianzaron en la cima y Chivas se atacó con Toluca; lo que dejó la J5 de la Liga MX Femenil

Lionel Messi contó su lado desconocido como hincha de Newell's: a qué jugadores admiraba cuando iba a la cancha



México

Contacto Comercial

Instagram

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Todos Los Derechos Reservados © 2021 Infobae